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8.1.4.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Gleiserweiterung am Hauptbahnhof

Sitzung des Stadtbezirksrates Mitte am 24.02.2020

TOP 8.1.4.

Im sogenannten „Zehn-Punkte-Programm“ zur Verkehrswende der Region Hannover ist 
unter Punkt 6 Folgendes ausgeführt:
„Um regionale Zugverkehre ausbauen zu können, bedarf es dringend einer Erweiterung des 
hannoverschen Hauptbahnhofs. Im Zuge der anstehenden Sanierung des Hauptbahnhofs 
sollen deshalb zwei zusätzliche Gleise realisiert werden (Gleis 15/16)“.

Wir fragen die Verwaltung: 

1) Welche konkreten Planungen gibt es zur Gleiserweiterung am Hauptbahnhof?

2) Wann ist mit einer Realisierung der Erweiterung zu rechnen?

Die Anfrage wurde zuständigkeitshalber an die Region Hannover weitergeleitet. 

Die Region Hannover antwortet wie folgt:
 
Zu 1) Im Rahmen eines Abstimmungsgesprächs im Hause der Region Hannover haben 
Vertreter der DB AG zugesichert, die Gleise 15/16 zu realisieren. Konkrete 
Planungsergebnisse liegen der Region Hannover noch nicht vor.

Zu 2) Im Rahmen des Abstimmungsgesprächs konnte noch kein Realisierungszeitpunkt 
genannt werden.
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